

El Libro de Principios
“La Muerte de Sara”
Génesis 23:1–20

Génesis 2:17 mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

Hebreos 9:27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,

Muerte quiere decir **“separación”**. Sabemos que, en la muerte, el cuerpo está separado del alma.

En la muerte, es el espíritu y el alma los que se separan, dejan al cuerpo atrás. Solo Dios tiene el derecho de decir cuándo esto va a pasar.

Génesis 5:5

- 1. Lagrimas vv. 1-2**
- 2. Testimonio vv. 3-6**
- 3. Transacción vv. 7-20**

1. Lagrimas vv. 1 – 2

v. 1

Les recuerdo que Sara antes era **Saraí (contenciosa)**. **Sara (princesa)**. Simplemente en su nombre vemos que Dios puede cambiar a las personas.

1 Pedro 3:5-6

Sara nos comprueba que Dios está vivo, Él tomó a una mujer y la cambió.

Isaías 51:1-2

ciento veintisiete años; tantos fueron los años de la vida de Sara. ~ La Biblia dice la edad Sara.

tantos fueron los años de la vida de Sara. ~ La vida es breve, y es todo lo que dice de su vida: **“tantos fueron los años de la vida de Sara.”**

v. 2

Y murió Sara en Quiriat-arba, que es Hebrón, ~ que quiere decir “alianza,” alianza (en pacto) con Dios, es en compañerismo.

en la tierra de Canaán; ~ En la tierra prometida es donde su vida terminó.

2 Timoteo 4:6-8 ... ⁷ He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe.

Hay confort en saber que uno está en compañerismo con Dios, y en Su voluntad.

y vino Abraham a hacer duelo por Sara, y a llorarla. ~ No hay nada malo en llorar, hay personas que piensan que no deben de llorar, como si fuera algo malo.

Hay iglesias que tienen la enseñanza que dicen, **“que, si lloras, estás demostrando la falta de fe.”** Están muy equivocados.

Jesús lloró. Juan 11:35. Es el versículo más corto en toda la Biblia.

1 Corintios 15:26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte.

2. Testimonio vv. 3-6

v. 3

Y se levantó Abraham de delante de su muerta, ~ Es importante notar que Abraham estuvo de luto, tomó el tiempo y estuvo quebrantado. Pero luego nos dice la Palabra: **“Y se levantó Abraham”.**

1 Tesalonicenses 4:13-14 Biblia en Lenguaje Sencillo

¹³ **Hermanos míos, queremos que sepan lo que en verdad pasa con los que mueren, para que no se pongan tristes, como los que no tienen esperanza.**

¹⁴ **Nosotros creemos que Jesucristo murió y resucitó, y que del mismo modo Dios resucitará a los que vivieron y murieron confiando en él.**

y habló a los hijos de Het, diciendo: ~ Vemos que Abraham se levantó y fue a tratar con el asunto del negocio que estaba a mano.

v. 4

Vemos el testimonio que Abraham da, la verdad que habla: **Extranjero y forastero soy entre vosotros** ~ Él reconocía que no era de este mundo, que él era diferente.

~ Su deseo era estar con Dios y sus seres amados en el cielo.

Cuando enterramos a nuestros seres amados en fe, si conocen a Dios, sabemos que los veremos una vez más.

vv. 5-6

Miren el testimonio que otros dan de Abraham. Vemos que él vivía para Dios, y no para sí mismo. Y las personas alrededor de él lo reconocían.

**Hebreos 11:9-10 Por la fe habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa;
¹⁰ porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.**

3. Transacción vv. 7-20

v. 7

Lo que vemos Aquí es el respeto que Abraham tenía por las personas en el mundo, por los incrédulos.

v. 8

v. 9

Esta sepultura sería la única propiedad que Abraham tendría en este mundo. ¿Qué podía demostrar Abraham que tenía al fin de su tiempo en este mundo? ¿Una sepultura donde enterró su esposa?

v. 10

Aquí estaban haciendo los tratos en la puerta de su ciudad. Esta era la corte de esos días.

v. 11 No, señor mío, óyeme: te doy la heredad, y te doy también la cueva que está en ella; en presencia de los hijos de mi pueblo te la doy; sepulta tu muerta.

Es importante notar: Estando en esta situación, estando vulnerable, no es el tiempo de hacer decisiones tanto como vender propiedades, carros o casarse.

vv. 12-13

...Yo daré el precio de la heredad; tómallo de mí, y sepultaré en ella mi muerta.

Abraham iba pagar el precio que valía la propiedad, no más, y no menos.

vv. 14-15

Él escucha y toma cuenta del valor que tiene la tierra.

v. 16 Entonces Abraham se convino con Efrón, y pesó Abraham a Efrón el dinero que dijo, en presencia de los hijos de Het, cuatrocientos siclos de plata, de buena ley entre mercaderes.

Tenemos que notar y aprender de Abraham. Noten la manera cuidadosa en que Abraham manejó sus asuntos de negocios, asegurándose de que todo se haga: **“Decentemente y con orden.”**

v. 17

Bueno, es aquí que quedó un récord de este trato, de esta propiedad, para que no hubiera un malentendido después.

v. 18

Este trato tomó lugar en la presencia de otros, así que había testigos de este trato, tanto como familia y personas que usaban la puerta de la ciudad.

vv. 19-20

Abraham tenía la intención de quedarse aquí, esta era la tierra que fue prometida a él, por Dios.

Ni la muerte lo iba a desviar de lo que Dios tenía para él.

Él simplemente miraba este tiempo de dificultad como otra oportunidad de caminar por fe, de seguir caminado con Dios.

Aplicación:

- 1.** La muerte nos enseña lecciones de vida. Nos enseña la prioridad de la vida.
- 2.** La muerte viene, nadie se escapará, tenemos que estar preparados.
- 3.** Tenemos que vivir para el Señor con la esperanza de que Él regresa por nosotros, Su iglesia.

Juan 14:1-6